

SÍNTESIS del Biobío

Destacan planes para salud mental en aulas a cinco años de la pandemia

Desde la Seremi de Educación aseguran que la crisis sanitaria abrió los establecimientos a nuevas metodologías y las clases telemáticas. El 16 de marzo de 2020 fueron suspendidas las jornadas escolares a nivel nacional. Sostenedores públicos y privados apuntaron también a la preocupación por la salud mental de los estudiantes, que impulsaron protocolos de autocuidado y prevención. El Colegio de Profesores destacó su rol educativo.



Región del Biobío suma seis femicidios frustrados durante 2025

Sólo durante los tres primeros meses de este año se contabilizan seis delitos en calidad de frustrados, el más reciente ocurrido en Yumbel la primera semana de marzo, cuando un sujeto agredió brutalmente a su expareja. La seremi de la Mujer y Equidad de Género, Camila Contreras, detalló las dificultades de avanzar en las indagaciones por la complejidad del ilícito y recordó que se trata de situaciones de violencia extrema contra la mujer.



Urgen desarrollo de proyectos en Plan Industrial

Los legisladores coinciden en que se requiere mayor impulso a las inversiones e iniciativas que permitan la reactivación económica local, tras asistir a la última sesión de la instancia por invitación del ministro Nicolás Grau. Respecto de las medidas del Plan de Fortalecimiento llamaron a determinar plazos concretos para concretar avances. Tanto los diputados como el senador presentes en la reunión detallaron algunas de sus propuestas en el área

Postergan licitación de ruta Pie de Monte

La adjudicación será en 2026. El proceso de apertura de ofertas técnicas y económicas se realizará finalmente en agosto y septiembre, no en abril y mayo como estaba inicialmente agendado. "Se necesitaba mayor plazo para el análisis", explicaron desde la unidad del MOP. El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoeper, lamentó la decisión acusando una "falta de consideración" con la realidad comunal.

Alertan retraso en obras de cuatro hospitales

Los jefes comunales de Nacimiento, Coronel, Lota y Santa Bárbara fueron notificados del retraso de las obras de los proyectos en marcha por parte de la Dirección de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas. La entidad detalló que se solicitó a la Comisión Arbitral que se verificara la falta de avance de los trabajos, que constituye un incumplimiento grave y que significaría el término del contrato con la firma española OHLA S.A.